



Paola Urdapilleta

Presentan Prosoft 3.0 (izq. a der.) Rogelio Garza, Alejandra Lagunes, Ildefonso Guajardo y Francisco **Javier Funtanet**.

Destina Gobierno a TIC este año \$2 mil millones

VANIA GUERRERO

Para fomentar las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC), el Gobierno invertirá durante este año alrededor de 2 mil millones de pesos, informó Víctor Gutiérrez, presidente de la Canieti.

Ayer, se presentó Prosoft 3.0, una iniciativa que busca impulsar a este sector mediante mayor inversión, profesionalización y uso de los recursos enfocados a innovación durante el periodo 2014 a 2024.

Su presupuesto inicial, dijo Gutiérrez, son 720 millones de pesos, a los cuales se sumarán otras iniciativas que ya están en marcha a nivel federal y local y que se enriquecerán con recursos de empresas locales y

extranjeras.

Canieti espera que en 2015 la inversión sea mayor.

Durante la presentación de Prosoft 3.0, Rogelio Garza Garza, Subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, indicó que para 2024 se busca que el gasto nacional en TIC sea de 84 mil millones para 2024, cuatro veces más que en 2013.

“Actualmente gastamos 41 por ciento menos que los países desarrollados en TIC”, comentó Ildefonso Guajardo, Secretario de Economía.

Se informó que se buscará que el valor de mercado de las TIC se triplique respecto a los niveles de 2002, para quedar en 57 mil millones de dólares para 2024.

